

MEDIENINFORMATION

Your Job in Styria: Jobmesse für geflüchtete Menschen aus der Ukraine am 25. Mai 2022

Bewerbungen sowie Information und Beratung stehen im Zentrum der Jobmesse „Your Job in Styria“ am Mittwoch, dem 25. Mai 2022, im WKO-Europasaal in Graz: Geflüchtete Menschen aus der Ukraine werden mit heimischen Unternehmen zusammengeführt. Organisiert wird die Jobmesse vom Arbeitsmarktservice in Kooperation mit der Wirtschaftskammer Steiermark.

Der schreckliche Krieg in der Ukraine hat Millionen Menschen in die Flucht getrieben – tausende davon sind mittlerweile in unserem Bundesland angekommen, um sich hier in Sicherheit ein neues Leben aufzubauen. Ein wesentlicher Schritt zur weiteren Integration ist die Aufnahme einer Beschäftigung. 300 Menschen aus der Ukraine erhielten bereits eine Beschäftigungsbewilligung, 700 sind mittlerweile beim AMS registriert. 300 heimische Unternehmen mit 500 offenen Stellen haben gegenüber dem AMS ihr Interesse an einer Einstellung von vertriebenen Personen bekundet.

Erfolgreich zusammengeführt werden sollen Betriebe und geflüchtete Ukrainer_innen bei der **Jobmesse „Your Job in Styria“ am Mittwoch, dem 25. Mai 2022, von 09:00 bis 12:30 Uhr im Europasaal der WKO Steiermark** (Körblergasse 111/113, 8010 Graz). Organisiert wird die Jobmesse vom AMS in Kooperation mit der WKO Steiermark. AMS-Landesgeschäftsführer **Karl-Heinz Snobe** erklärt: „Für die Unternehmen bietet sich auf der Jobmesse die einmalige Gelegenheit, sich und ihre offenen Stellen näher zu präsentieren sowie schnell und unkompliziert mit sehr vielen arbeitssuchenden Ukrainer_innen in Kontakt zu treten“. Betriebe mit Interesse an einer Teilnahme bei „Your Job in Styria“ können sich noch gerne unter sfu.steiermark@ams.at beim AMS melden.

„Neben den Unternehmen sind zahlreiche Institutionen vor Ort, um etwa bei Fragen zu Sprachkursen, Kinderbetreuung oder der Anerkennung von Zeugnissen persönlich zu beraten und auf diese Weise geflüchtete Menschen wie Betriebe zu unterstützen“, ergänzt Snobe. Bei der Jobmesse informieren Einrichtungen wie der Österreichische Integrationsfonds, die Bildungsdirektion, die Caritas, die Kinderdrehscheibe, das Integrationsreferat der Stadt Graz, das Sozialministeriumservice oder der Verein zebra bei Fragen zu Arbeit, Bildung, Kinderbetreuung und Soziales.